

## LAGERBERICHT DER WiWÖ1 ( 07.-09.02.2025)

Am Freitag, den 07.02.2025, kamen die WiWö1 um 16:00 Uhr auf der Helfenberger Hütte an. Nach der Ankunft bezogen alle Kinder ihre Zimmer, und anschließend wurden sie von Aladin und der Wunderlampe überrascht. Aladin erklärte den Kindern das er auf einen wichtigen Zaubererkongress muss und sie auf die Lampe aufpassen müssen. Mit Aladin, Jasmin, Jafar und co. wurden die Lagerregeln aufgestellt und es wurde besprochen, wie sie möglichst gut auf die Wunderlampe aufpassen können, danach konnte das Lager für alle beginnen. Während einige Leiter kochten, spielten die anderen mit den Kindern draußen verschiedene Spiele.



Um 18:00 Uhr war das Abendessen bereit, und wir ließen uns die Spaghetti schmecken. Nach dem Essen spülten die Kinder ihre Teller ab, während die Leiter das nächste Programm vorbereiteten. Gemeinsam mit den Kindern sangen wir bekannte Pfadfinderlieder. Zwischen den Liedern überraschte uns der Zauberlehrling Kasimir, der jedem seine Zukunft vorhersagte. Als Kasimir seine Heimreise antrat, gingen auch die Kinder ins Bett.

Der zweite Tag begann mit Morgensport, da alle Kinder sehr früh wach und motiviert waren. Nach dem Morgensport genossen wir ein gutes Frühstück und konnten gestärkt in den Tag starten. Nach dem Frühstück bereiteten die Leiter einen Stationenbetrieb vor. Wir übten Knoten binden, Geheimschrift entschlüsseln, Erste Hilfe leisten und stellten Buttons und Perlentiere her. Auch das Kochen war Teil des Stationsbetriebs, bei dem wir gemeinsam Wraps zubereiteten. Wir konnten es kaum erwarten, die Wraps zu essen!



Nach dem Mittagessen zogen wir uns warm an, um draußen eine Schneeballschlacht zu machen, und danach spielten wir „Riesen Mensch ärgere dich nicht“. Während einige Leiter mit der Zubereitung des Abendessens begannen, wärmten sich die anderen in der Stube auf und spielten verschiedene Kartenspiele.

Nach einigen Runden Werwolf genossen wir unser Abendessen – Schnitzel. Plötzlich fiel auf, dass die Wunderlampe verschwunden war. Der Dieb hinterließ uns jedoch einen Hinweis, den wir anhand der Geheimschrift lösen konnten. Nach einer langen Suche wurde die Wunderlampe schließlich Aladin zurückgegeben, und wir konnten beruhigt zum Abendprogramm übergehen.

Als es bereits dunkel war, schnappte sich jeder eine Fackel, und wir machten uns auf den Weg zur tschechischen Grenze. Dort waren die Kinder bereit, ihr Pfadfinderversprechen abzulegen. Nach



der Übergabe der Tücher waren sie nun „echte Pfadfinder“. Zurück in der Hütte spielten wir noch ein Abschlusspiel, bevor es Zeit war, ins Bett zu gehen.

Am dritten Tag wachten wir ausgeschlafen auf, und einige begannen den Tag mit Morgensport. Vor der Abreise räumten und putzten wir gemeinsam, und anschließend wurde alles im Heim verräumt. So war das Lager bereits zu Ende.

Wir bedanken uns für das tolle Lager!

